

學校尋常高等科正教員の總數千〇二十一人なるが内女教員の數は二百八十四人の多さに達し、麴町区の如きは男教員三十九名に對し女教員三十一名の割合にて前年に比すれば、非常の増加なりと、又以て女子教育の進歩を知るに足るべし。

### ●千葉幼稚園

千葉縣にては從來幼稚園の設立ばかりしが、近來頗る其必要を感じられしより同縣教育會にては、其附屬として千葉幼稚園を設立し、去る六月より開園し翌七月十二日開園式を舉行せしが、目下幼兒數六十八名、會員脇谷しげ子女史主任として、専ら盡力せられつゝありといふ

●東京孤兒院の新築 牛込區原町なる同院は、定員三十名を限りしが止むなき事情により目下三十二名に迄達し、これに院役者を合すれば殆ど四十名近くに達することとて、在來の家屋は爲め

に狹隘を告ぐるに至りたれば今回赤阪區青山六丁目百〇五番地に新築せりといふ。

### ●東京感化院

府下瀧谷村なる同院は、今を去る十八年前高瀬眞卿氏の創立したるものにして、其成績甚だ宜しく昨三十五年末の調査によれば入院生總數四百七十五名にして其内全く改悛の効を奏せしもの二百八十八名、其他百餘名は准改悛者として相當の職に就けりと、而して退院就業者の重なるものは中學生徒四十二名、商業者四十三名、農業者二十一名、商店被雇十六名、小學生徒十九名、巡查四名、洋行者五名、銀行會社員四名専門學校生徒七名、兵卒七名、活版職八名、其他學校教師、官衙奉職、村役場員等にして各方面の社會に分賦し、到る處職務に忠實なる評ありと、又同院は曩に帝室の恩賜金あり、今回又博覽會